Ejército israelí admitió 400 bajas durante la guerra en Gaza



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 12 ene (RHC) Al menos 400 militares israelíes murieron en ataques de las milicias palestinas o fuego amigo en Gaza dese el comienzo del conflicto, el 7 de octubre de 2023, según datos oficiales

publicados hoy por la prensa nacional.

Varios medios de comunicación como el portal noticioso Walla y el diario Yedioth Ahronoth destacaron la cifra de bajas en el enclave costero, donde se reportan más de 46 mil víctimas mortales desde el inicio de la guerra.

Este sábado, las Fuerzas Armadas anunciaron que cuatro militares fallecieron tras explotar un artefacto explosivo en Beit Hanoun, en el norte del territorio, blanco de una ofensiva terrestre desde principios de octubre último.

Según la instrucción castrense, desde el inicio del actual ciclo de violencia cayeron 835 militares, más de 300 de ellos durante el ataque del Movimiento de Resistencia Islámica contra Israel.

También se contabilizaron bajas en el intercambio de golpes a lo largo de la frontera norte entre el Ejército y la formación libanesa Hizbullah, así como en acciones de milicias palestinas en la ocupada Cisjordania.

Dos uniformados fallecieron en un ataque de un dron lanzado por grupos iraquíes como parte de una campaña en respaldo a Gaza. (Fuente: Prensa Latina)

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/373938-ejercito-israeli-admitio-400-bajas-durante-la-guerra-en-gaza}$



Radio Habana Cuba